

Artikel vom 22.12.2019

Weihnachten 2019

Grußwort zu Weihnachten



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Liebe Kinder,

die Geburt Jesu kündigt sich mit der Adventszeit an und schon bald kommt das Christkind zu uns. Eine ruhige Zeit soll es sein, die wir um Weihnachten verbringen.

Mit Weihnachtsmärkten und vielen vorweihnachtlichen Veranstaltungen wird in unserer Stadt und unseren Dörfern eine Tradition gelebt, die uns eine weihnachtliche Stimmung gibt. Schön, dass sich hierzu so viele Vereine engagieren - Danke.

Ich wünsche Ihnen und euch liebe Kinder ein gesegnetes Weihnachtsfest im Kreis der Familie und Freunden. Zum Jahreswechsel einen guten Rutsch und Zufriedenheit im kommenden Jahr.

Ihr

